

7. ¿Has tenido buenas experiencias con tus alumnos o ha habido alguno más problemático?

Generalmente siempre tengo un trato cordial con los alumnos y no he tenido ningún conflicto grave con ninguno de ellos.

8. Antonio, cuéntanos alguna anécdota que te haya pasado en tus años de enseñanza.

Lo más bonito que hasta ahora me ha ocurrido fue el vídeo que me hicieron todos los alumnos del instituto de Pedro Muñoz, donde estuve antes de venir aquí, cuando me casé.

9. ¿Ha cambiado mucho la enseñanza de tu época de estudiante a ahora?

No demasiado, sigue habiendo buenas personas, buenos estudiantes y gente comprometida.

INTIMIDADES:

Lugar de nacimiento: Cuenca

Lugares que has visitado: Casi toda la geografía española y otros países europeos como Italia, Francia y Bélgica.

Color preferido: El verde.

Película preferida: La vaquilla de Luis García Berlanga.

Canción favorita: Hotel California de los Eagles.

Libro favorito: Las cenizas de Ángela de Frank McCourt

Cantante favorito: Jesús de la Rosa, vocalista del grupo de rock Triana.

Grupo favorito: Triana.

Número preferido: El 8.

